

## KATA PENGANTAR

Asalamu'alaikum Warrahmatullahi Wabarakatuh

Alhamdulillah rabbil'alamin, puji syukur penulis panjatkan ke hadirat Allah SWT, atas limpahan karunia-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul "Gambaran Kadar Enzim *Alanin Transaminase* Berdasarkan Karakteristik Pasien dan Lama Pengobatan pada Pasien Tuberkulosis Paru Di RSUD Al-Ihsan Tahun 2018". Skripsi ini disusun untuk memenuhi tugas akhir di Fakultas Kedokteran Universitas Islam Bandung. Keberhasilan dalam penyusunan skripsi ini tidak lepas dari bantuan, bimbingan, dan pengarahan baik moral maupun material yang tidak ternilai besarnya dari berbagai pihak. Oleh karena itu dengan segala kerendahan hati dan rasa hormat, penulis ingin mengucapkan terima kasih kepada Prof. Dr. H. Edi Setiadi, SH., MH sebagai rektor Universitas Islam Bandung. Terima kasih kepada Prof. Dr. Hj. Ieva B. Akbar, dr., AIF selaku Dekan Fakultas Kedokteran Universitas Islam Bandung sekaligus sebagai dosen wali yang selama ini telah memberi dukungan selama perkuliahan. Terima kasih kepada Rika Nilapsari, dr., SpPK., MPd.Ked selaku pembimbing I dan kepada Yuliana Ratna Wati, dr., SpKJ selaku pembimbing II yang telah meluangkan waktu untuk membimbing penulis, memberikan arahan serta memberikan ilmu berharga kepada penulis sehingga skripsi ini dapat terselesaikan dengan baik. Penulis juga ingin mengucapkan terima kasih kepada seluruh dosen dan staff Fakultas Kedokteran Unisba yang telah membantu penulis selama masa pendidikan dan pihak RSUD Al-Ihsan yang telah mengizinkan penulis untuk melakukan penelitian.

Terima kasih yang sebesar besarnya kepada kedua orang tua yaitu Ayahanda tercinta Cece Juanda S.Pd., SD dan Ibu Karmanah Nurdaniyah S.Pd., SD atas doa, kasih sayang, dukungan moral maupun materi. Terima kasih telah memberikan motivasi, sehingga penulis dapat berjuang dan menyelesaikan penyusunan skripsi ini. Terima kasih kepada kakak tercinta Krisna Dinnur Perlambang, Budianto, dan Deni Nur Hidayat yang telah memberikan kasih sayang, motivasi, inspirasi, serta doa sampai akhirnya penulis dapat menyelesaikan skripsi ini.

Terima kasih penulis ucapkan kepada sahabat-sahabat penulis, Yuni Nurul Aeni, Salma Fadhilah Ramdhan, Nuke Febriya Lestari, Feny Safitri, Meyrina Dwiyanti, Dita Indira, dan Fitria yang selalu memberikan motivasi, inspirasi, dukungan moral, dan telah menemani perjuangan penulis dalam suka, canda, tawa, dan tangis selama masa pendidikan di Fakultas Kedokteran.

Dalam penyusunan skripsi ini, penulis masih terdapat banyak kekurangan sehingga penulis mengharapkan masukan dan saran dalam perbaikan proposal usulan penelitian ini. Akhir kata, semoga skripsi ini dapat diterima dan dapat bermanfaat bagi kemajuan ilmu kedokteran dan pembacanya umumnya.

Bandung, Januari 2020

Ris Nurlaila Maulin Nimah